

Eurodiputado denuncia terquedad de Estados Unidos con su bloqueo a Cuba

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

Bruselas, 17 nov (RHC) El eurodiputado español Manu Pineda denunció y rechazó este jueves en La Habana la insistencia de Estados Unidos en desconocer el llamado de la comunidad internacional a levantar su bloqueo económico, comercial y financiero contra Cuba.

La Asamblea General de la ONU lleva 30 años con ese reclamo, pero Washington hace caso omiso, señaló el dirigente comunista, organizador junto a colegas del grupo de La Izquierda de un foro en el Parlamento Europeo sobre el bloqueo, sus consecuencias sobre el pueblo de la isla y su carácter extraterritorial.

El evento denominado «Dejen vivir a Cuba: Terminen el bloqueo» reunió el miércoles y el jueves a diversos sectores de la sociedad de una decena de países europeos, un espacio en el que varios oradores celebraron la trigésima resolución adoptada en la Asamblea General desde 1992 sobre la necesidad del fin del cerco, iniciativa respaldada el 3 de noviembre por 185 países.

De acuerdo con Pineda, urge la movilización global para redoblar la exigencia a Estados Unidos para que abandone su política criminal.

En particular, convocó desde la Eurocámara a la sociedad civil para que sea activa en la demanda, la cual, consideró, debe ir acompañada por acciones concretas de acompañamiento a la golpeada economía de la nación antillana.

El bloqueo no es un eslogan, ni es un embargo, ni es tampoco un problema bilateral; el bloqueo constituye una medida criminal que afecta a los cubanos desde que nacen hasta que mueren, desde que se levantan hasta que se acuestan, y en todos los aspectos de su vida, advirtió.

Para el vicepresidente del grupo de Amistad con Cuba en la Eurocámara, nadie debería permanecer pasivo ante esta injusticia.

Cuba nunca ha preguntado para ofrecer su solidaridad y nos ha enseñado a brindarla, no esperemos a que nos pida la nuestra, porque no lo hará, ella necesita apoyo político y también acciones tangibles, insistió.

A propósito del foro en el Parlamento Europeo, destacó la amplia asistencia y adelantó su intención de organizar uno similar el año próximo. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/305270-eurodiputado-denuncia-terquedad-de-estados-unidos-con-su-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba